

コミュニティ・スクール

CS だより

皆さんこんにちは。CSディレクターになって4年目になりました。浮島3丁目の川口です。今年もよろしくお願いいたします。「コミュニティ・スクール」とは、学校運営協議会を設置した学校をいいます。といっても難しいので、学校と地域が力を合わせ、子供たちのよりよい環境づくりに取り組む「地域とともにある学校」を目指すための仕組みになります。今年度の委員の皆さんは下記の通りです。未来ある子供たちのために、地域全体で素敵な浮島地区にしていきたいでしょう。

まちづくり協議会会長	鈴木利幸委員	浮島1丁目	綾部昇委員
まちづくりセンター長	川口真季子委員	浮島1丁目	内山玲子委員
愛生保育園園長	辻秀道委員	浮島2丁目	中西光一委員
東小学校PTA会長	内野幸範委員	浮島3丁目	長澤祥幸委員
東小学校校長	若月佳妙先生	浮島3丁目	渡邊典生委員
東小学校教頭	二宮猛先生	浮島3丁目	渡邊めぐみ委員
東小学校教務兼1年担任	三浦梨恵子先生	浮島3丁目	川口益代委員
須津中学校校長	篠ヶ瀬武先生		

今年度は、3回の会議を予定しています。



4月12日(水) 1・2年生交通安全教室、4年生自転車教室

今年は雨の場合の歩行訓練を取り入れ、傘をさす時は周りを見ること、さして歩くと見通しが悪くなること、また、この日は風が強かったので、飛ばされそうになったなど、たくさんの体験が出来ました。ふれあい協力員のおかげで安全の見守りや、自転車補助のお手伝いにとっても助かっています。恒例行事ですので、1・2年生の保護者の方や日頃、子供たちを気にかけて



ている地域の方がいらっしゃいましたら、ぜひ来年お願いします。

4月18日（火）第1回CSD連絡会

教育プラザにて、CSD連絡会がありました。今年度は新しく富士市で6校がコミュニティ・スクールとなりました。須津中学校もその一つです。今年、小小交流として、須津小と東小の交流会を低学年から行うという、新しい取組もあります。中学も交え3校交流活動がある以上、CSディレクターも交流した方がよいのでは？ということで、月1程度の情報交換会を設けることにしました。

4月21日（金）5年生お米の種まき



1時間目は農協水稻部の皆さんによる、お米の種まき講座です。毎年大勢の方が丁寧に教えてくださいます。収穫の時期に合わせて「きぬむすめ」を作ります。子供たちは、とても真剣に取り組んでいました。水稻部の皆さん、いつもありがとうございます。



1・2年生の春探し

2・3時間目は春探しに行きました。地域の農家、鈴木さんのご厚意で、田んぼに入らせていただきました。カエル探しに夢中でした。最後にはノビルを取るのが楽しかった子供たち



の、探検バッグが緑であふれていました。帰りに三井さんの畑を訪れ、「これは何？」「わー！たくさんってる！」などと、興味津々の子供たちでした。ふれあい協力員の方の同行により、安心安全に活動出来ました。ありがとうございました。

今年度は、CSだよりに載せられなかったたくさんの活動写真を、東小学校北校舎2階の廊下（多目的室前）に掲示することにしました。興味のある方はぜひご覧ください。

